



Freie Wählergemeinschaft Kreis Warendorf e.V.
www.fwg-kreis-warendorf.de

Die Kreistagsfraktion

11. Juni 2020

FWG Kreis Warendorf e.V. –Die Kreistagsfraktion–Tulpenweg 4 – 59320 Ennigerloh

Herrn

Landrat Dr. Olaf Gericke

Fraktionsvorsitzende CDU, SPD, Bündnis
90/Grüne, FDP, Die Linke, AfD

Gemeinsames Aktion zum Thema Kindesmissbrauch

sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke,

sehr geehrte Fraktionsvorsitzende,

mit Entsetzen mussten wir alle zur Kenntnis nehmen, dass im Bereich Münster erneut ein Missbrauchsskandal in großem Maße stattgefunden hat. Bisher ist nur ein kleiner Teil der unsagbaren Taten aufgedeckt worden.

Leider ist alles denkbar – in der allerschlimmsten Art und Weise. Wegsehen oder die Ansicht vertreten, „Das geht uns nichts an“, sollten wir auf keinen Fall.

Ich bitte alle gemeinsam unsere Betroffenheit und eine deutliche Position am Freitag, 19.06.2020 im Kreistag zu zeigen.

„Wir treten alle gemeinsam an nichts unversucht zu lassen, den kriminellen Taten an den Schwächsten unserer Gesellschaft Einhalt zu gebieten“.

In diesem Zusammenhang müssen wir uns den Fragen stellen:

- Was können wir selber tun?
- Was können unsere Städte, Gemeinden und der Kreis mit ihren Jugendämtern, der Polizei und anderen zuständigen Einrichtungen tun?
- Was muss unverzüglich in der „großen Politik“ umgesetzt werden?



Freie Wählergemeinschaft Kreis Warendorf e.V.
www.fwg-kreis-warendorf.de

Die Kreistagsfraktion

11. Juni 2020

- Wie viele Jahre müssen noch vergehen, bis die Gesetzgebung verfügbare präventive Möglichkeiten und Recherchen zulässt? Wo beginnt und endet der Datenschutz?

Aus Sicht der FWG-Kreistagsfraktion sollte schnellstens eine nichtöffentliche Fachtagung der Jugendämter mit Einbindung des Landesjugendamtes stattfinden.

Weiterhin sollte eine Information erfolgen, in der aufgezeigt wird,

- was getan wird,
- wo die Grenzen liegen und
- wie die personelle „Ausstattung“ Einfluss auf die Effizienz der (vorbeugenden) Arbeit ausübt.

Diese Thematik ist so sensibel, dass ein gemeinsames Zeichen und ein deutliches Signal in unseren Augen wichtig ist und gerade in der aktuellen Situation erfolgen sollte.

Ich bitte um Rückmeldung zu einer gemeinsamen Aktion, danke.

Mit freundlichen Grüßen

Dorothea Nienkemper

Fraktionsvorsitzende